

鈴鹿市立鼓ヶ浦小学校だより

# 鼓ヶ浦キッス



学校教育目標:「学校が楽しい、明日も来たいと思える学校」知・徳・体 調和のとれた子どもの育成

·安観音

令和4(2022)年 5月6日 第2号

#### 1か月が過ぎようとしています

5月の新緑の季節になりました。1年生は緊張している様子も見られますが,小学校生活に少しずつ慣れ,友達同士で話をしたり,元気よく遊んだりしている姿が見られるようになってきました。

1つ上の学年に進級した子どもたちは、教室の場所も変わり、新しい担任や教科の先生に興味関心をもちながら、学習に取り組み、休み時間には運動場で鬼ごっこやボール遊びなどを楽しんでいます。

保護者の皆様方におかれましては、4月当初、学校からお知らせする多数の配布文書に目を通していただき、加えて、学校に提出していただく文書等についても御多忙の中、ご協力いただき、ありがとうございました。

また、4/27(水)に予定しておりました授業参観ならびに学級懇談会については、県内に新型コロナウィルス感染症対策に関係する重点措置などは出されておりませんが、市内の感染状況等を近隣の小学校と協議し、今年度は見送らせていただきました。





## 5/6(金), 9(月) 「おうち確認訪問」のお願い

重ねて誠に申し訳ございませんが、4月初めにお知らせしましたとおり、家庭訪問につきましても、戸別訪問を自粛し、担任がご自宅の場所を確認させていただく形にさせていただきました。

当面, お子様のことや学校のことで, 何かお話になりたい ことや質問等ございましたら, 学校まで直接ご連絡いただく か, お子様の連絡帳などに記載いただくことにより, 対応さ

せていただきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

## 4/25(月)1年生を迎える会

児童会や6年生が中心となり、「1年生を迎える会」を開催し、校歌やクイズなどで1年生を歓迎しました。 1年生の自己紹介の場面では、緊張している1年生に寄り添う6年生が一人ひとりに感想や励ましの言葉をかけ、温かい出会いの場にすることができたと思います。

また,「多いのは何?」というコーナーでは,6年生が給食の人気メニューなどをアンケート方式でノートパソコンを活用して回答を集約し,スクリーンで発表しました。こうした取組には準備や時間も要し,コロナ禍の大人社会の中でも諸会議等が前例踏襲や簡素化される傾向にありますが,子ども自身による運営や進行を見守り,支えることを通して,これまでのあり方を見直し,内容を充実させることにつなげることも大切ではないかと考えています。



#### 4/22(金)好天に恵まれた遠足!!

汗ばむような陽気の中、1年生から3年生は地元の寺家町の子安観音の見学を経て、鼓ヶ浦サン・スポーツ ランドへ、4年生から6年生は昨年よりも遠くの江島総合スポーツ公園を訪れました。

前日の雨で芝生は濡れていましたが,施設の遊具やボールなどで遊ぶことができました。また,昼食時に は手指消毒を行い、おやつは時間を決め、座って食べるようにして楽しいひと時を過ごしました。



- 16日(月) 心電図検査(1年生・4年生) あいさつリレー1年生・児童会
- 17日(火) 観劇(うりんこ) クラブ活動6限目4年生~6年生 6年生クラブ写真 あいさつリレー1年生・児童会
- 18日(水) 歯科健診(全学年) あいさつリレー6年生 集団下校14:25頃
- 19日(木) 6年生個人・集合写真撮影 あいさつリレー6年生
- 20日(金) (津波避難訓練 予備日) あいさつリレー5年生
- 23日(月) あいさつリレー5年生
- 24日(火) あいさつリレー4年生 6限目はげみ学習(該当児童のみ)
- 25日(水) 校内一斉草とり1限目 あいさつリレー4年生 児童集会5限目 集団下校14:25頃
- 26日(木) 内科健診(全学年) あいさつリレー3年生
- 27日(金) たてわり遊びデー あいさつリレー3年生
- 30日(月) あいさつリレー2年生
- 31日(火) あいさつリレー2年生 6年生アルバム写真授業風景撮影
- ※万が一、お子さま本人やご家族の方が新型コロナウィルス感染症に罹患された場合、PCR検査等を受 けられる場合、濃厚接触者になられた場合は、引き続き、学校まで必ずご連絡いただきますようよろ しくお願いいたします。